



Necesario debate sobre eliminación del fuero a legisladores federales y gobernadores



El vicecoordinador de Morena en el Senado de la República, Ignacio Mier Velazco, afirmó que la eliminación del fuero a legisladores federales y a gobernadores es un tema que desde que inició el movimiento transformador se ha puesto a consideración para ser aprobado en el Congreso de la Unión.

En este sentido, Ignacio Mier coincidió con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo en que es necesario abrir el debate y que sea el Congreso de la Unión quién decida si por fin se elimina el fuero o se mantiene.

Asimismo, avaló la propuesta presentada por el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar.

Recordó que desde que Morena tuvo por primera vez la mayoría en la Cámara de Diputados este tema formó parte del paquete de iniciativas que propuso el entonces presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, sin embargo fue votada en contra por los partidos oposición.

“Yo sí avalo (la iniciativa de reforma), hay quienes no opinan en el mismo sentido que yo, pero esa es la democracia al interior de nuestro movimiento, yo sí creo que es una discusión que se tiene que dar y que debería de retirarse para estar en la misma condición que el resto de los ciudadanos que nos dieron su voto, su confianza como sus representantes, si no yo creo que sería poco proporcional”, explicó.

<https://elineanoticias.com/necesario-debate-sobre-eliminacion-del-fuero/>